

Siguen desmentidos

Si bien el presidente Andrés Manuel López Obrador desmintió a un subsecretario de Hacienda, quien había anunciado que se fortalecería Pemex y se aplazaría la construcción de la Refinería de Dos Bocas, sin que el funcionario perdiera el empleo ¿qué pasará cuando un subalterno desmienta a su superior?

Lo más probable es que tampoco pase nada y nos digan que no es como antes, lo importa será saber ¿quién mintió?

No vivirá mucho quien no vea el desenlace del desmentido que hoy hizo, en conferencia de prensa, el subsecretario Hugo López-Gatell Ramírez a su jefe, el señor secretario de Salud.

La conferencia, en sí misma, fue un agravio a Jorge Alcocer, una respuesta descortés y desproporcionada para hacer un “control de daños” y revelar el profundo interés de Palacio por manipular las cifras.

El miércoles, en un gesto de honestidad, Alcocer reconoció que la aplicación del tamiz neonatal se suspendió en 12 estados del país y ofreció que el servicio se normalizará en tres semanas, porque la licitación estaba atrasada.

Ayer, López-Gatell afirmó que la prueba ni se suspendió ni se suspenderá. Es obvio que una de las dos afirmaciones tiene que ser falsa, y no parece que la falsa haya sido la del secretario, sobre todo por las quejas extendidas de las madres y padres de los recién nacidos.

Al tratar de ocultar el sol con un dedo, el gobierno atenta contra sí mismo. No despedirán al secretario, pero él, ¿renunciará por dignidad?

HAY QUE VOLTEAR AL SUR

Al menos un estado del país ha sido bien calificado por Fitch Ratings, a diferencia de lo que le sucedió a Pemex. En Yucatán la calificadora de riesgos ratificó su calidad crediticia en A+ (mex), que es una de las más altas del país.

En un momento difícil para la oposición y sobre todo para el PAN, que se juega dos gubernaturas en la próxima elección, este aval internacional fortalece al gobernador Mauricio Vila Dosal.

En un reporte enviado a la Bolsa Mexicana de Valores, Fitch Ratings destaca que el gobierno de Yucatán ha implementado desde octubre pasado una política de austeridad que le genera ahorros por mil millones de pesos anuales, sin que esto repercuta en la prestación de servicios.

Además, fue determinante para obtener esta califica-

CON TODO RESPETO...

Georgina Morett

Opine usted:
georgina.morett@gmail.com

@ginamorettc



Al tratar de ocultar el sol con un dedo, el gobierno atenta contra sí mismo

ción crediticia la disciplina del gobierno estatal en el manejo financiero respecto a los compromisos presupuestales heredados y demuestra que Yucatán es un buen lugar para invertir ya que ha cumplido con todas sus actuales obligaciones y tiene capacidad para contratar otras deudas más.

Después de los conflictos que se han desatado entre algunos senadores y la presidenta de Morena Yeidckol Polevnsky, Ricardo Monreal dejó muy claro su olfato político al señalar que no busca la dirigencia.

El Senador, quien es uno de los principales responsables de que se cumplan las promesas del presidente Andrés Manuel López Obrador está consciente que su cargo de coordinador de los legisladores de Morena requiere de ecuanimidad y su total atención.

Además, como viejo lobo de mar, sabe perfectamente que medir los tiempos políticos es indispensable para cumplir con los proyectos, por lo que con esta aclaración busca calmar los ánimos para que se reduzcan los enfrentamientos que se han dado en su partido.

A ver si lo logra, porque Morena es un movimiento social muy amplio que va desde los proclives a Maduro hasta los más conservadores, lo que dificulta los acuerdos.